

Mehr Sicherheit für Konten

Nachholtermin der PC-Hilfe 50 Plus am Mittwoch, dem 31. Januar

Die öffentliche Informationsveranstaltung der PC-Hilfe 50 Plus, die kürzlich wegen der extremen Wetterprognosen abgesagt werden musste, wird am Mittwoch, dem 31. Januar, ab 14.30 Uhr, im Georg-August-Zinn-Haus nachgeholt.

In zwei Kurzvorträgen werden Möglichkeiten zur Verbesserung der Sicherheit beim Zugriff auf Online-Konten vorgestellt. Außerdem werden

die Vorteile und Kosten des Glasfaserausbau in Griesheim erläutert. Für Fragen zu den Themen wird ausreichend Zeit zur Verfügung stehen, so die Organisatoren der PC-Hilfe 50 Plus in einer Mitteilung.

Für Einkäufe, Buchungen oder Bankgeschäfte müssen Nutzer immer häufiger Online-Konten eröffnen. Damit steigt auch die Gefahr des

Missbrauchs durch Kriminelle. Um diese Konten besser zu schützen, wird die „Zwei-Faktor-Authentifizierung“ empfohlen.

In einem weiteren Vortrag wird erläutert, wann der Ausbau des Glasfasernetzes kommt, welche Kosten auf die Nutzer zukommen, welche Vorteile ein Anschluss bietet und wer einen solchen Anschluss benötigt.

jp